

Mit dem Klinik-Boulevard wollen wir uns auch von unserer privateren Seite zeigen und Ihnen gegenwärtig bleiben, ganz so wie viele ehemalige Patienten es sich wünschten. Bei mehr als 90 Mitarbeitern gibt es immer Bewegungen, neue Mitarbeiter werden eingestellt, andere gehen in den Mutterschutz usw. Hier unser kleiner Personalparcours:



**Sibylle Brincker und Patrick Kling**

Seit September ist die Verwaltungsleitung durch das Team Patrick Kling und Sibylle Brincker besetzt. Wir freuen uns über die doppelte «Leitungspower». So können neue Projekte in Angriff genommen, alte mit doppelter Kraft weitergeführt werden.

**Stefanie Achterberg**

Auszubildende in der Ambulanz, erlernt seit August 2007 den Beruf der med. Fachangestellten. Sie hat sich bereits gut in das junge Team im Herzen des Hauses eingelebt.



**Jan Hendriksen**

neuer junger Arztkollege aus Berlin, seit Juli 2007 verstärkt er das Team der Stationsärzte. Der Vater einer kleinen Tochter hat sich an das ruhige Leben in Franken gewöhnt, für das Wochenende geht's dann ab nach Berlin.

**Gudrun Scheidler**

seit Mitte Oktober im Raumpflegeteam tatkräftig dabei. Vor 20 Jahren hat sie in der Waldesruh schon als Ausschankhilfe gearbeitet, damals bei der Firma Kugelfischer.



**Ralf Heßmer**

seit Anfang November als Stationsarzt tätig, erhöht den Männeranteil im Ärzteteam auf nahezu paritätische Besetzung. Der erfahrene Arzt besuchte die TCM-Fortbildungen im Haus und ist daher auf die Arbeit bei uns gut vorbereitet. Wir freuen uns auf die kompetente Verstärkung.

**Johannes Demuth**

Arzt, macht sein Versprechen wahr und verabschiedet sich in die achtmonatige Elternzeit. Töchterchen Josefin freut sich schon auf die gemeinsamen Abenteuer mit ihrem Papa. Die Verbindung zur Klinik hält er durch Fortbildungen und andere Veranstaltungen aufrecht.



**Martina Kilb**

Oberärztin, hat im Sommer 2007 von der Stationsarbeit in die ambulante Tätigkeit gewechselt. Sie kommt hier ihrer ehemals hausärztlichen Arbeit in Gerolzhofen wieder sehr nahe. Viele Patienten freuen sich über ihre warmherzige ärztliche Betreuung.

**Anja Horosz**

Ambulanzärztin, ist Mutter geworden. Am 6. September ist ihre Tochter Finja auf die Welt gekommen. Mutter und Tochter geht es gut. Mit Spannung erwartet das Team den ersten Besuch von den beiden. Herzlichen Glückwunsch!



**Mona Voß**

schon seit einigen Jahren Körpertherapeutin der Klinik, übernahm Anfang November die Leitung der Abteilung. Martin Häfner gab diesen Posten auf, da er seine Arbeitszeit in der Klinik reduzierte. Das Team der Klinik dankt ihm für sein langjähriges Engagement und heißt die neue Leiterin willkommen.

**Homayoun Pakzamir**

seit 2 Jahren Ambulanzarzt, verlässt die Klinik voraussichtlich im Januar 2008. Er will bei Lehrern in England und in China seine Kenntnisse der Chinesischen Medizin vertiefen, dann in eigener Praxis arbeiten. Wir wünschen ihm schon jetzt alles Gute für seine Pläne.



## Wo sind eigentlich unsere ehemaligen Stationsärzte?

*Diese Frage unserer Leserinnen und Leser greifen wir gerne auf. Auch in den folgenden Ausgaben wollen wir hier von «Ehemaligen» berichten.*



**Andreas Behrendt**

Viele erinnern sich an den ruhigen, sympathischen Arzt aus Berlin. Von Anfang 1999 bis Mitte 2001 war Herr Behrendt in der Klinik beschäftigt. Danach arbeitete er fünf Jahre als ärztlicher Leiter des Centrums für Chinesische Medizin in Potsdam. Im September 2007 hat er nun seine eigene Praxis in Berlin Wilmersdorf eröffnet. Andreas Behrendt ist weiterhin als Dozent im Rahmen der Ärzteausbildung für die Klinik tätig.



**Rolf Kuder**

Von 1998 bis 2004 war Rolf Kuder als Stationsarzt, Ambulanzarzt und Oberarzt in der Klinik tätig. Von Patienten wie von Mitarbeitern sehr geschätzt, fiel der Abschied 2004 schwer. Gott sei Dank ist er nicht weit weg. Seit 2004 arbeitet er in eigener Praxis in Würzburg und ist noch eng mit der Klinik verbunden. Rolf Kuder ist weiterhin 2. Vorstand des Fördervereins für Chinesische Medizin in Deutschland.



**Andrea Marzinzig**

Die freundliche Fachärztin für Anästhesie hat sich von 2002 bis 2006 in der Klinik ganz der chinesischen Medizin verschrieben. Derzeit arbeitet sie Teilzeit wieder als Anästhesistin und seit Nov. 2007 auch in einer eigenen Praxis für TCM in den Räumlichkeiten des Sozialzentrums der Diakonie Nürnberg. Andrea Marzinzig ist durch ihre Tutorentätigkeit in der ärztlichen Fortbildung immer wieder eng mit der Klinik verbunden.